



EAFPC ouvre sa 3ème antenne en Charente-Maritime

mercredi 6 avril 2011, par [lpe](#)

Vendredi 1er avril, l'association Entreprendre au Féminin Poitou-Charentes a officiellement ouvert sa nouvelle antenne à Rochefort. Un poisson d'avril ? Assurément pas ! En seulement 10 mois, ce réseau de femmes à responsabilités confirme son succès en s'installant en Charente-Maritime. Après la Vienne et les Deux-Sèvres, EAFPC vient à la rencontre des femmes de ce département. C'est une fois de plus, sous le signe de la convivialité et de l'échange que s'est déroulée la 1ère réunion d'information publique au sein du Village Multimédia de Rochefort. Une soirée organisée pour présenter les objectifs, les actions et les valeurs de l'association et récompensée par la présence de près de 40 participant(e)s, pour la plupart des femmes chefs d'entreprise, responsables ou porteuses de projets.

Bienvenue à Rochefort

Avec le soutien de la Société Générale et de la Communauté d'agglomération du Pays Rochefortais, représentées respectivement par Mr Point et Mme Demoor, c'est sur Rochefort qu'EAFPC a choisi de s'implanter. Un choix stratégique guidé par la volonté de cette association d'être au plus près des femmes et de ses adhérentes, en se plaçant au coeur du département. Pour répondre à leurs besoins, les réunions seront tour à tour organisées sur les principales villes du territoire. La première conférence est d'ores-et-déjà programmée au 10 mai 2011, avec pour thème « Développer son réseau professionnel grâce aux réseaux sociaux ».



EAFPC, un réseau complémentaire

« Par nos actions, nous souhaitons favoriser l'épanouissement des femmes qui ont ou prennent des responsabilités professionnelles, en leur permettant d'identifier et d'affirmer leurs potentiels mais aussi d'élargir leur réseau. Parce qu'il est plus facile pour certaines femmes de laisser tomber les masques hors du regard masculin, nous avons créé ce réseau. Mais ne vous y trompez pas, si nous accompagnons et encourageons les femmes à aller au bout de leurs ambitions, nous insistons sur l'importance de la complémentarité homme/femme. Notre économie a besoin des compétences et des sensibilités de chacun pour bien se développer. » explique Coralie Baudalet, présidente de l'association.

D'ici quelques semaines, EAFPC prévoit l'ouverture de sa 4ème antenne à Angoulême ; l'association assurera ainsi sa présence sur les 4 départements de la région.

Pour plus d'informations ou suivre l'actualité du réseau :

www.entreprendre-au-feminin-poitou-charentes.com